

**BUSCAN APOYAR A SHEINBAUM**

Reviven exiliados priistas al PRIMOR

PILAR MANSILLA

Crean la Alianza Progresista Adrián Rubalcava, Eruviel Ávila, Alejandro Murat y Jorge Carlos Ramírez

Bajo el reconocimiento de que no han tenido ningún tipo de acercamiento con Claudia Sheinbaum o alguien de su equipo, el jefe delegacional de Cuajimalpa Adrián Rubalcava, y los ex gobernadores del Estado de México y Oaxaca, Eruviel Ávila, Alejandro Murat, respectivamente junto con Jorge Carlos Ramírez presentaron la "Alianza Progresista" con la que pretenden apoyar en la contienda electoral a la precandidata de Morena a la presidencia de la República.

En conferencia de prensa, al señalar que no creían que Xóchitl Gálvez Ruiz sea una opción para dirigir el país, ya que, aseguraron que ella sólo sigue las indicaciones de las dirigencias del PRI y del PAN, dijeron que decidieron sumar sus "liderazgos" a favor de Sheinbaum Pardo, ante la inconformidad que tienen con las decisiones que ha asumido el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno.

Sin poder precisar un número de personas que se han sumado a la "Alianza Progresista", dijeron esperar que en el transcurso de las semanas logren adherir a un gran número de participantes.



ROBERTO HERNÁNDEZ / EL SOL DE MÉXICO

Conforman una alianza aún sin un acercamiento con la precandidata

Reiteramos, no es oportunismo político; ella es la opción para seguir ayudando"

Jorge Carlos Ramírez, ahora senador por el Partido Verde Ecologista de México dijo que "yo no le llamaría maquinaria electoral, se forma para que muchos que hoy no quieren sumarse al proyecto que encabeza el Frente Amplio por México".

Adrián Rubalcava al asegurar que están dispuestos a apoyar con lo que sea ne-

cesario a la precandidata, dijo que lo más importante será el trabajo que saben hacer que es tocar las puertas de la ciudadanía, para que, a través del "liderazgo que representa cada uno de los podrán sumar adeptos al proyecto.

En el evento, en el que también estuvieron Nuvia Mayorga y el ex dirigente del PRI en Guerrero y actual diputado local, Cuauhtémoc Salgado, reiteraron que el apoyo no era por un "oportunismo político".

Afirman que están convencidos de que la morenista es la única opción para poder seguir dando apoyo a los niños, jóvenes y adultos mayores a través de los programas sociales y apoyar a la ciudadanía.